## Saint-Chély-d'Apcher : un week-end de randonnée dans les Cévennes

il y a 10 heures 0 MIDI LIBRE



Le club Rando Margeride Aubrac a organisé une belle escapade.

## Ils ont eu la chance de rencontrer un castanéiculteur.

Le club de rando Margeride Aubrac a organisé un week-end dans les Cévennes lozériennes. Dès le samedi matin, malgré une météo maussade, le groupe s'est élancé pour une randonnée de 28 kilomètres au départ du village des Ayres. En fin de matinée, un soleil généreux permettait de découvrir des paysages somptueux, des petits hameaux typiques aux toits de lauze et murs de schiste. Le village de vacances de Saint-Privat-de-Vallongue a accueilli, le soir, les randonneurs pour un savoureux repas, servi et animé par Chantal, serveuse et conteuse de légendes locales. Malgré la fatigue, les participants se sont réjouis de la soirée dansante qui a suivi, avant de prendre une bonne nuit de repos.

Dimanche, départ du lieu-dit le Temple pour un circuit de 22 km. Des paysages splendides se sont dévoilés tout au long de la matinée. Les randonneurs ont eu la chance de rencontrer un castanéiculteur qui leur a fait découvrir son domaine et leur a expliqué comment cultiver les châtaigniers et prévenir les attaques de parasites. Cela a été également l'occasion de découvrir le Tronc, village qui abrite le plus ancien et le plus gros châtaignier de Lozère, pas moins de 10, 50 m de circonférence! Les participants ont profité du parcours pour ramasser des châtaignes, noix, noisettes, et cueillir des raisins sauvages.